

## Inacción de la SES

● En relación a mi columna de esta semana en Diario Austral, la Superintendencia de Educación respondió por esta vía. Al respecto, también quisiera precisar algunos puntos respecto a la Inacción de la SES:

1.- No se conoce la sanción final por la censura al profesor Azurmendi y sus efectos.

2.- Si existe un supervisor de verdad, ¿porqué, en su minuto, no se llamó a elecciones tal como lo indica el reglamento.?

3.- Si están presentes cómo permitieron la venta de patrimonio estratégico a la **USS**.

4.- Si están presentes por qué se crean empresas traspasadas sin que nadie se entere.

No sirve estar presente y que el barco se siga hundiendo. Presencia no es garantía de eficiencia y eficacia.

Pediré invitar al Superintendente de Educación Superior a la Comisión de Educación del Senado para que nos explique estas dudas.

*María José Gatica*  
*Senadora por Los Ríos*